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10月24日　卓話
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例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」

http ://fuj i - rc .com/

2018.10.10
ソング「奉仕の理想」

「富士山百景」聞き上手「富士山百景」聞き上手

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴

10月５日に行ったポリオ撲滅運動の共同募金活動、大変
お疲れ様でした。
今年はロータリーがこの活動に取り組んでから30年にあ
たる年で10月24日の「世界ポリオデー」に向けて　世界
中のロータリークラブが何かしらイベントを実施してお
ります。当クラブは昨年から募金活動という地味な活動
を行っておりますが、直接社会に訴えかける事でストレ
ートに反応を観る事が出来ます。道行く人も様々で　急
いで通り過ぎる人や　おもむろにスマートフォンを取り
出す人など・・・果たして自分はどうかなーと考えさせ
られました。
もちろん気持ち良く募金してくれる人も大勢おり､｢頑張
ってね」と声を掛けてくれるおばさんや　恥ずかしそう
にチャリンと入れてくれた女の子、無言で募金してクー
ルに去って行ったチョイ悪おやじなど人それぞれでした。
中には「主人のお小遣いですけれど」と言ってお札を入
れてくれた石井誠さんの奥さんもおりました。良く出来
た奥様です。
特に印象に残ったのは　さっきまでベンチでスマホをい
じりながらタムロしていた高校生６～７人のグループ、
こいつらいつまでこんなところでほっつき歩いているん
だと思いきや　すっと立ち上がって帰り際にポケットか
らじゃら銭を握って募金箱にばらばらと入れてくれた彼
たちの姿を観て私は思わず「これでいいのだ！」と心の
中で叫んでしまいました。

まだまだ日本も捨てたもんじゃないと感じた訳です。
募金活動の後は・・・もちろん反省会です。
募金活動に１６名が参加し　反省会に１３名が参加。
反省会だけ参加という人
（太田先生）もおりましたが・・・
今回　準備や後片付けの為に車を出してくれた吉野さん
　そしてそのお手伝いをしてくれた事務局の高橋さん　
石橋さんや原川さん　一人一人の会員さんが協力し合っ
て一つの事業を進めて行くというカタチがとても大切に
感じられました。１１月には盲導犬の募金活動、１２月
には年末の交通安全運動、そして春には岩本山の整備事
業など盛り沢山です。
これからもみんなで協力し合って会を盛り上げて行きま
しょう。

親睦委員会 太 田 義 隆

会員誕生日
結婚記念日
入会記念日

瀧 　 真 砂 人
石 橋 広 明
植 田 眞 晴
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幹 事 報 告
佐 藤 昌 久

①例会変更のお知らせ
　新富士RC　10月2日 休会  10月9日移動例会
②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・10月のロータリーレートは、１ドル＝112円
・2018～2019年度ガバナーノミニー・デジグネート決
　定のお知らせ
③会報回覧
　富士山吉原クラブ　富士宮クラブ　御殿場ロータリー
　クラブ　米山記念館館報　富士市国際交流協会

お誕生日
おめでとう
ございます



瀧　真砂人編集者

・植田会長コメント
本日の皆さんの発表を聞くと、入会するまでに、今一歩
のところまできているようだ。ぜひ、押しのある勧誘を
お願いしたい。また、当クラブは “ボジョレーの会”、 
“山歩会”  “ブルーノートの会” 等の楽しいイベントがあ
るので、対象者をイベントに誘うなど雰囲気を伝えるこ
とも重要ではないかと思う。「ロータリーへのお誘い」
資料もあるので、併せて活用いただきたい。よろしくお
願いします。

司会　望月昭宏委員長

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 8名　　　25名 　    75.7%
2627回　9/19確定

2629回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　  11名　　   22名　 　 66.6%

太 田 義 隆
出 席 報 告

ポリオ 撲 滅 街 頭 募 金 実 施

10月５日17時30分よりＪＲ富士駅北口広場にてポリオ撲
滅街頭募金を実施しました。
ちょうど学生、サラリーマンの帰宅時間と重なり、大勢の
方にポリオ撲滅のことを知ってもらう機会となりました。募
金額は17,636円となりました。皆様ご協力をありがとうご
ざいました。
次回は11月3日の商工フェアで盲導犬のPRと一緒に募金
活動を予定しています。よろしくお願いします。

社会奉仕委員会

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム
会員増強委員会

☆私のスマイル
川村統勇君　ウィーンのオペラ座で本場のオペラを楽し
　　　　　　んできました。
ポリオ募金メンバーより　スマイルします。
榮賀　明君　ポリオ募金、富士見高生、有りがとうござ
　　　　　　いました。
原川重俊君　先日のポリオ募金、おつかれさまでした。
等　健次君　ポリオ撲滅キャンペーン活動、ご苦労様で
　　　　　　した。


